

# *Gana elecciones presidenciales de Paraguay el hijo de la mano derecha del dictador Stroessner*

---



Asunción, 23 abr (RHC) El candidato de la gobernante Asociación Nacional Republicana (Partido Colorado), Mario Abdo Benítez (hijo de quien fue la mano derecha del dictador Alfredo Stroessner), ganó los comicios presidenciales celebrados este domingo en Paraguay, informó el Tribunal Supremo de Justicia Electoral (TSJE).

Con el 96 por ciento de las mesas escrutadas, Abdo Benítez obtuvo más de 46 por ciento de los votos, mientras que el candidato Efraín Alegre suma más del 42 por ciento de los apoyos, precisa Telesur.

De acuerdo con el organismo electoral, el nivel de participación en los comicios fue de alrededor del 60 por ciento.

“No puedo dejar de recordar a mi padre, que fue un gran colorado”, sostuvo al referirse su padre, Abdo Benítez, quien fue por largos años el secretario privado del dictador Alfredo Stroessner.

Más de 4 millones de paraguayos acudieron a las urnas para elegir al presidente, vicepresidente, 45 senadores, 80 diputados, 17 gobernadores y la misma cantidad de juntas departamentales. También eligieron a 18 legisladores al Parlamento del Mercado Común del Sur (Mercosur).

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160522-gana-elecciones-presidenciales-de-paraguay-el-hijo-de-la-mano-derecha-del-dictador-stroessner>



**Radio Habana Cuba**